
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 330/2022

Requer informações acerca de 

manutenção da área do enterro social no 

Cemitério Parque dos Lírios, neste 

município.  

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes em 

relação ao assunto;

CONSIDERANDO que alguns houve denúncia de afundamento de covas, 

com partes de corpos expostos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe 

a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Qual é o valor gasto anualmente com a manutenção da área onde 

se faz o enterro social no cemitério Parque dos Lírios?

2. Houve afundamento das sepulturas e parte de corpos ficaram 

expostos conforme denúncia feita pelo Portal Sbnotícias 

(https://sbnoticias.com.br/noticia/Sem-manutencao-covas-estao-

afundando-na-area-social-do-Cemiterio-Parque-dos-Lirios/194643) 

no dia 07/04/2022?

3. Como funciona as sepulturas de uso coletivo? Explicar

4. Foi realizado teste ambiental de não poluição do solo na área do 

enterro social? 

5. Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de abril de 2.022.

Eliel Miranda
-vereador-
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